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TOP 1:     Begrüßung und Feststellung der Anwesenheitsliste, Tagesordnung 
 
Nach einer kurzen Begrüßung durch den 1.Vorsitzenden des AMC Naila, Björn Baier eröffnet 
Thomas Fleischer die rechtzeitig und schriftlich eingeladene Sitzung um 19.40 Uhr im 
Vereinsheim des AMC Naila. Fleischer bittet zunächst um eine Gedenkminute für die 
verstorbenen Sportfreunde, vor allem der MSC Marktredwitz wurde 2017 gleich von 2 
Todesfällen getroffen, Hans Schwägerl und Sportleiter Wolfgang Bareuther. 
Anschließend wird die Anwesenheit durch Protokollführer Frank Hornfeck festgestellt, 
18 Vereine zuzüglich dem MSC Wunsiedel als Gast sind anwesend. 6 Vereine zuzüglich dem 
AC Kirchenthumbach (als Gast) sind entschuldigt. Unentschuldigt ferngeblieben sind leider 5 
Vereine. (RTC Bad Berneck/AC Bayreuth/1.MC Hof/1.MSC Scheßlitz/AMC Waischenfeld) 
Zusätzlich ist die Presse durch Gerd Plietsch sowie Pokallieferant Horst Seidel vor Ort. 
Gegen die vorgeschlagene Tagesordnung bestehen seitens der Versammlung keine Einwände. 

 
TOP 2:    Bericht über das abgelaufene Sportjahr 2017                                                           
 
Das Sportjahr 2017 wurde von schwerwiegenden Unfällen verschont, auch blieben 
Veranstaltungsabsagen eher die Ausnahme. 
Von 9 geplanten Orientierungsfahrten wurden 7 durchgeführt, der MSC Marktredwitz musste 
verständlicherweise seine geplante Orientierungsfahrt durch den Tod seines Sportleiters 
absagen. 
In der Sparte Rallye musste der AC Hof seinen geplanten Rallyesprint durch Baumaßnahmen in 
Schwand absagen, eine Neuauflage ist für 2018 geplant. 
Alle PKW Turniere sowie Cross Slaloms wurden wie vorgesehen durchgeführt. 
In der Sparte Slalom wollte 2017 der AC Kirchenthumbach beitreten, ist es aber nicht. Ein 
mündlicher Antrag zur Aufnahme 2018 liegt Thomas Fleischer durch Barbara Tschirschnitz vor, 
leider ist vom AC Kirchenthumbach durch berufliche Verhinderungen niemand anwesend. 
Wortmeldungen von Veranstaltern gibt es trotz Nachfrage durch Fleischer keine. 

 
TOP 3:   Neuaufnahmen, Austritte und Ausschlüsse 

 
Der MSC Wunsiedel stellt fristgerecht vor der Versammlung einen schriftlichen Antrag und bittet 
um Aufnahme in der Sparte Orientierungsfahrten ab 2018. Außerdem stellt sich der Verein 
durch seinen Sportleiter Sascha Beier kurz vor. Sie hätten ein aktives Ori-Team, sowie ist eine 
Orientierungsfahrt als Wertungslauf für den NOO Pokal 2018 geplant. Ihre Fahrernennungen 
habe der MSC Wunsiedel bereits schriftlich Günter Porst mitgeteilt. Der Verein wird einstimmig 
in die NOO-Pokalrunde aufgenommen. 
Des weiteren wird der mündliche Antrag des AC Kirchenthumbach bearbeitet, auch dieser 
Verein wird einstimmig in den NOO-Slalompokal 2018 inkl. seiner Veranstaltung als 
Wertungslauf aufgenommen. (Anmerkung: Schriftlicher Beitrittsantrag liegt inzwischen vor)  
Der 1. MSC Scheßlitz hat schriftlich seinen Austritt zum 31.12.2017 gestellt. Dieser Austritt ist 
aber erst nach der Sitzung bei Herrn Fleischer eingegangen. Der Austritt wird auf der nächsten 
Sitzung bekanntgegeben. 

                                                              



TOP 4:   Abschluss der 47. Pokalrunde (Wertung und Ergebnislisten, Internetauftritt) 

 
Ergebnislisten und Internetauftritt des NOO-Pokals bekommen durch die Versammlung großes 
Lob, auch werden die schnell und korrekt ausgewerteten Zwischen- und Endstände sehr gelobt. 
Fleischer richtet der Versammlung viele Grüße von Günter Porst aus. 

 
TOP 5:   Ausrichtung der Siegerehrung 2017 

 
Die Abschluss-Siegerehrung ist aufgrund der Faschingszeit auf den 17.2.1018 verschoben. 
Ausrichter ist der MSC Nordhalben. Einzelheiten werden nach der Sitzung zwischen dem MSC 
Nordhalben und Thomas Fleischer geklärt. 
 
 TOP 6:   Anträge 

                                                                 
Zwei Anträge liegen vom MSC Pegnitz vor. Fleischer verliest den Antrag in dem der Verein 
bittet, das Tagungslokal für 2018 zu wechseln. Vor allem die örtliche Entfernung, das 
Platzangebot sowie die Auswahl an Speisen werden am bisherigen Lokal kritisiert. 
Wortmeldungen kommen von Globus Pausa, die es nicht für nötig halten das Tagungslokal zu 
wechseln. Baier als Vorsitzender des AMC Naila gibt bekannt für 2018 ein Essen, welches auf 
der Einladung bekanntgegeben wird (beispielsweise Schnitzel mit Kartoffelsalat) und verbindlich 
vorbestellt und bezahlt werden muss, anbieten zu können. Dies wird von der Versammlung sehr 
positiv angenommen. Danach kommt es zur Abstimmung, 3 Stimmen fallen darauf das Lokal zu 
wechseln, 16 Stimmen darauf das traditionelle Lokal auch ab 2018 beizubehalten. 
Der 2. Antrag behandelt die 50-Jahrfeier der Pokalrunde. Der Veranstaltungsort ist noch nicht 
festgelegt. Fleischer bittet den MSC Wiesau, ob sie sich als Ausrichter der Siegerehrung 2020 
zur Verfügung stellen würden, da der Veranstaltungsort (Stadthalle in Erbendorf) sich bereits 
als sehr gut geeignet bewiesen hat. Finanziell wird allerdings auch die 50-Jahrfeier nicht 
wesentlich üppiger ausfallen als die normalen Ehrungen. Der MSC Pegnitz stellt fest, dass die 
Sponsorensuche zur RPO-Ehrung mit sehr üppigen Geschenken belohnt wurde. Helmut 
Krämer vom MSC Marktredwitz berichtet, dass die Verlosung zur RPO-Ehrung sehr gut 
angekommen ist und bittet jeden Verein auf Sponsorensuche zu gehen und Preise zu sammeln, 
um ähnliches bei der NOO-Ehrung, vor allem aber bei der 50-Jahrfeier anbieten zu können. 
Der MSC Wiesau gibt bekannt, dass die Stadthalle Erbendorf ca. 250 Euro Miete kosten würde. 
Der MSC Sparneck gibt zu bedenken, dass eine kostenlose Halle (beispielsweise Judoclub in 
Münchberg) natürlich das Budget schonen würde. 
Gerd Plietsch regt an die 50-Jahrfeier noch im Jahr 2020 durchzuführen um nicht ins 51. Jahr 
zu kommen. 

 
TOP 7:   Terminplanung der 48. Pokalrunde  
 
Termine für die 48. Pokalrunde 2018 siehe Homepage des NOO-Pokals. 

   
Es wurden     3 Rallyes und 5 Rallye-Sprint,  

   9 Orientierungsfahrten, 
 11 Slaloms,  
   5 SE-Slaloms,  
   9 Oldtimer-GLM, 
   8 Cross-Slaloms  und 
   6 Pkw-Turniere  
  
   für 2018 angemeldet.  (56 Veranstaltungen).  

 
TOP 8:   Streichergebnisse, Terminänderungen, Fahrernennungen, Verlegungen und     
    Absagen von Veranstaltungen 

 
Streichergebnisse sind im Internet nachzusehen. 
Terminverlegungen sind nur noch bis zur NOO-Siegerehrung am 17.2.2018 zulässig, danach 
verliert die verschobene Veranstaltung das NOO Prädikat. 

 



TOP   9:   Rechenschaftsbericht  47. Pokalrunde, Finanzierung und Beiträge der 
      48. Pokalrunde  
 
Die Zwischensumme abzüglich der Siegerehrung beträgt 927,79 Euro. 
Der aktuelle Kontostand 4252,79 Euro. 
Zur Diskussion stehen Beitragserhöhungen oder eine Ein- bzw. Zweimalzahlung, um ein 
ausreichendes Budget für die 50-Jahrfeier zu haben. 
Der MSC Globus Pausa regt an, pro Mitglied eines Vereins 1 Euro zu bezahlen, dies würde 
kleinere Vereine entlasten. 
Nach kurzer Diskussion wird eine Ein- oder Zweimalzahlung in Höhe von 30-50 Euro pro Verein 
beschlossen. Dies soll in den Vorstandschaften der Mitgliedsclubs abgeklärt werden um bei der 
nächsten NOO-Sitzung stimmberechtigt zu sein. 
Ein Beschluss darüber soll 2018 fallen. 
Die Zahlung der Beiträge funktionierte 2017 hervorragend, was sehr lobenswert ist! 
 
TOP 10:   Festlegung der nächsten Jahresabschluss-Sitzung 
 
Die nächste Terminsitzung wurde dann für den 03.12.2018 um 19.30 Uhr  
(wieder im Vereinsheim des AMC Naila) festgelegt.  

Die Einladung erfolgt, wie in den Vorjahren, per Mail oder Post.                                                              

 
TOP 11:   Sonstiges, Verschiedenes, Anregungen 

                                                                   
Thomas Fleischer regt an, für die Jubiläumsfeier einen Ausschuss zu bilden welcher aus 2-3 
Personen bestehen sollte. Er selbst würde sich dazu bereiterklären, Hansi Walter und Horst 
Scherzer,  stellen sich dazu ebenfalls zur Verfügung. 
Fleischer bedankt sich für die harmonisch und konstruktiv verlaufene Sitzung und beendet 
diese um 21.35 Uhr. 
 
Für die bevorstehenden Feiertage und das neue Jahr 2018 wünscht er alles Gute. 
 
 
 
 
 
Frank Hornfeck 
     Protokoll 
  

 


